
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno venticinque del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO  A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 7 3 

Il Totale dei presenti è pari a Sette (assenti Lupo, Ruggiero, Schiera). 

VERBALE N. 54/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 53 del 

24/03/2021. 

Alle ore 09:38 entra il Cons. Schiera. 

Alle ore 09:39 entra il Cons. Ruggiero. 

Alle ore 09:41 entra il Cons. Lupo. 

Presidente: non essendo ancora pronto il verbale n. 54/2021, scorre l’O.d.G. al punto 2 ponendo in 

esame la Mozione lettera “m” “Innalzamento marciapiedi da Via Boccadifalco 85 a Piazza 

Barone Turrisi” (prot. 58/Regint) a firma del V.P. Schiera. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

V.P. Schiera: illustra la mozione di cui è firmatario; la stessa si aggiunge alla mozione precedente 

per evidenziare le criticità procurate dalle piogge abbondanti, non solo invernali ma anche da 

improvvisi acquazzoni estivi, che procurano allagamenti, specialmente alle abitazioni poste a piano 

terra; diversi cittadini si sono muniti di paratie rimovibili da utilizzare al bisogno, aggiunge 

ironicamente, come fossero il Mose di Venezia; in considerazione di ciò chiede un intervento per 

innalzare i marciapiedi scongiurando anche possibili incidenti da elettro locuzione. 

Di Vincenti: concorda con la mozione del V.P. Schiera; ritiene inverosimile che i cittadini per 

tutelarsi dagli allagamenti, debbano ricorrere alle citate paratie; basterebbero dei piccoli e nemmeno 

costosi interventi, innalzando i marciapiedi, per scongiurare le criticità descritte. 

Ruggiero: ringrazia il collega Schiera per l’attenzione mostrata verso il territorio; consapevole che 

il servizio non è più in capo alla Rap, auspica che si intervenga quanto prima e dichiara il suo voto 

favorevole. 

Buonpasso: annuncia il suo voto favorevole; conosce bene i luoghi e le criticità esposte; auspica 

che l’Amministrazione prenda atto di questa richiesta e intervenga al più presto. 

Dentici: favorevole alla mozione, auspica che il servizio venga presto riaffidato, anche a ditte 

esterne, così da consentire gli interventi richiesti. 

Lupo: dichiara il suo voto favorevole; conosce i rischi cui incorrono i residenti e spera che 

l’Amministrazione reperisca al più presto i fondi necessari per realizzare le opere richieste. 

Buccola: concorda con quanto esposto dai colleghi, ritiene seria e pericolosa la problematica che, 

purtroppo, coinvolge tutta la periferia pedemontana; dichiara il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: ritiene azzeccato l’accostando del V.P. Schiera tra il Mose di Venezia e le paratie 

rimovibili che utilizzano i cittadini di Boccadifalco; polemizza in merito all’inefficienza 

dell’Assessorato comunale di riferimento che non ha cura per la salvaguardia del territorio e dei 

cittadini; auspica che tutto possa volgere per il meglio e si dichiara favorevole alla mozione. 

Sinopoli: interviene a supporto della mozione dichiarando il suo voto favorevole, a maggior ragione 

perché è in gioco la salvaguardia dell’incolumità pubblica. 

Presidente: interviene favorevolmente; ribadisce che purtroppo le zone che occupano tali posizioni 

sono soggette a queste problematiche, in questo caso accentuate per la mancanza di marciapiede. 

Il Presidente, terminati gli interventi, alle ore 10:11 pone in votazione per appello nominale la 

mozione “Innalzamento marciapiedi da Via Boccadifalco 85 a Piazza Barone Turrisi” (Prot. 

58/Regint) a firma del V.P. Schiera, il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il Presidente dichiara la mozione votata approvata all’unanimità del consesso e passa alle 

comunicazioni. 

Presidente: chiede al Segretario di dare lettura della e-mail, con allegate foto, inviatagli relativa 

all’apposizione di paletti dissuasori nel passaggio pedonale fra Via Gino Marinuzzi e Via Vito 

Schifani; tali paletti, apposti sullo scivolo e contrariamente alla risposta di Amat sulla corretta 

installazione, nei fatti impedisce il passaggio delle carrozzine dei disabili con seri rischi per la loro 



incolumità; dopo articolata motivazione comunica che insisterà per la modifica del manufatto, 

informando per opportuna conoscenza i Consiglieri che potrebbero ricevere simili lamentale. 

Di Vincenti: come già segnalato il 23/03/2021, in Via Giuseppe Pitrè 91 dimora un senza tetto di 

origini Ungheresi, prontamente aiutato; tuttavia, nonostante la segnalazione ai Vigili Urbani, 

Assistenti Sociali ed alla Segreteria dell’Assessore Mattina, non è stata adottata una soluzione. 

Presidente: ringrazia il Cons. Di Vincenti per l’atto meritorio nei confronti dei più deboli. 

Tuzzolino: comunica di un albero, fra Via Baldo e Via Vinci, che ha subito un intervento dei Vigili 

del Fuoco in quanto pericoloso, tuttavia lo stesso non è stato rimosso per mancanza di competenza; 

considerata la pericolosità dell’albero e la richiesta dei residenti preoccupati, chiede al Presidente di 

interessarsi della problematica. 

Presidente: risponde di conoscere la problematica avendo effettuato anche un sopralluogo; l’albero 

in questione si trova all’interno di un’area verde recintata dai condomini e, pertanto, la Rap o la 

Reset non possono intervenire. 

Tuzzolino: ritiene paradossale che i cittadini recintando l’albero abbiano dispensato 

l’Amministrazione comunale della manutenzione, pulizia, potatura, dovendo magari anche 

provvedere a proprie spese alla sua rimozione.  

Presidente: riferisce che sia Reset che Rap non interverranno causa la recinzione e, qualora 

intervenissero i Vigili Urbani, potrebbero anche sanzionare i residenti per non avere eliminato il 

pericolo; ribadisce che a causa della recinzione la soluzione non è semplice da gestire. 

Buonpasso: comunica che il materasso in Via Pitrè alta è stato rimosso; riferisce che hanno 

scaricato diversi frigoriferi dei quali uno quasi certamente allocato al centro della carreggiata; 

lamenta nella zona il mancato ritiro di residui di spazzamento da circa due mesi. 

Lupo: riferisce di lamentele di residenti di Via Aquino per il mancato diserbo; stesso intervento è 

richiesto per la Strada Vicinale Badame. 

Presidente: risponde che invierà richiesta. 

Ruggiero: chiede se ci sono novità in merito al servizio di manutenzione strade e marciapiedi. 

Presidente: risponde che non ci sono novità e che nessun bando è stato predisposto in attesa 

dell’approvazione del Bilancio. 

Dentici: riferisce dello sgombero da parte della Rap degli ingombrati che stazionavano in Via 

Palmerino 59 da 4 mesi; analogo intervento è stato effettuato in Via Altofonte e Via Nina Siciliana. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:36 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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